



授業参観 7月3日(水)

たくさんの保護者の皆さんに来ていただいた7月の授業参観。授業参観だけでなく、全体会や学年部会まで、多くの皆さんが参加してくれました。心より感謝申し上げます。授業参観に至るまでには、各学年等の先生方は準備を行ってきました。皆様の目にはどのように映りましたか。純粋な気持ちで見ていただける保護者の皆様の目は、現在も、これからも、那須高原小学校には必要なのです。

今回は、参観していただいた保護者の皆様から御意見をいただきました。ウェルビーイングへの取組は、児童と教職員だけが対象ではなく、保護者の皆様も同じです。学校は皆様の思いを受け取り、今後の糧にしていきます。いただいた御意見はそのまま記載します。ありがとうございました。

※御意見はランダムに掲載しておりますので、写真とは直接関連ありません。



- ・和気あいあいと楽しそうにしていました。ただ、数名の男子が下ネタを連呼していたので先生は大変だなあと感じました(笑)。
- ・国語の授業に体験を取り入れて、楽しみながら学べていました。
- ・難しい授業でしたが分かりやすかったです。子供も理解していたと思います。
- ・楽しい授業で子供たちも楽しみながらやっている姿が見られてよかったです。
- ・楽しそうに取り組んでいました。
- ・子供に合わせた言葉を使ってくださると良いと思いました。個人的には臨機応変は難しいように思いました。

・ホワイトボードを使ったりして工夫されていると思った。個人ではなく、グループで授業するのも良いと思った。

・難しい問題を真剣に取り組む姿が見られて良かった。

・体を使ったドッジボールは子供も大人も楽しめた。

・前回の授業参観よりお話を聞けるようになったなあとと思いました。

・集中して学習に取り組めるように先生の工夫が見られました。

・成長したんだなあと感じました。

・ゲーム感覚の授業で楽しそうでした。



- ・学年ごとに成長を感じました。
- ・のびのびと活動する姿を見て、心と身体の成長を感じました。
- ・難しい内容でも頑張って考えている姿に成長を感じました。
- ・みんな元気でしたが、グループの中で機嫌をそこねた子がいて、進行が止まってしまった班がありました。
- ・担任の先生が児童一人一人のペースに合わせて柔軟に対応しながら授業しているのだなあと感じました。

・子供たちのために様々な取組をしていただいていることを感じます。ありがとうございます。

・通信表も楽しみです。ありがとうございました。

・私は、今のタフで堅苦しくない那須高原小学校のスタイルがとても良いと思いました。

・先生たちの考え方時代に合っていて、國の方針を待たずに少しずつ変えていくところを良い方向に変えていくという姿勢も素敵だと思いました。

・授業参観の後、学年部会をやっていただく方が良いと思いました。



全体会での「校長と話そう」の時間もよかったですという内容もいただきました。またお時間いただけるのであれば、皆さんと楽しい時間を過ごしたいなあと思っています。御参会ありがとうございました。